
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Mit Panda meinen wir meistens den  oder

den Pandabär. Er ist ein Säugetier und gehört zu den Bären.

Der  fä�t durch sein schwarzweißes Fe� auf.

Von der Nase bis zum Po wird er über einen  lang.

Er wird etwa 80 bis 160 Kilogramm schwer.

Das ist etwa so schwer wie ein bis zwei erwachsene .

Die Pandas leben nur in einem sehr kleinen Teil von China.

In der freien  gibt es von ihnen nicht

einmal mehr zwei tausend Tiere. Sie sind streng geschützt.

Pandas schlafen am .

In der Nacht sind sie wach und suchen sich ihr Futter.

Im Zoo fressen sie auch am Tag. Sie fressen vor a�em

, aber auch andere P0anzen, Raupen und kleine Tiere.

Im Zoo gibt man ihnen auch , Eier, Fisch, Obst oder Süßkarto4eln.

Zum Fressen setzen sie sich hin wie Menschen.

Eine  bekommt ein bis drei Babys auf einmal.

Sie kümmert sich aber nur um eines von ihnen.

Der  kümmert sich gar nicht um die Babys.
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